

## Wintersporttage – Klasse 2b

Nachdem es in diesem Jahr mal wieder kräftig geschneit hatte, freuten sich die Kinder der 2b besonders, als es statt in die Turnhalle auf den Schlittenberg ging.

Warm eingepackt, hatten alle einen Riesenspaß, den Theaterberg erst einzeln und dann um die Wette hinunterzurodeln.

Einige Wochen später wartete dann ein neues Highlight auf die Kinder. Zusammen mit der Klasse 3b machten wir einen Ausflug in das Rosenheimer Eisstadion. Einmal für eine Stunde die gesamte Eisfläche für sich allein zu haben, war schon etwas Besonderes.

Dank einiger Hilfsmittel drehten schon nach kurzer Zeit auch die Anfänger ihre ersten Runden auf Schlittschuhen, während die „Profis“ auch schon kleine Kunststücke wagten. Alle waren sich einig: Ein toller Tag!



## Wandertag auf die Ratzinger Höhe

Am ersten Wandertag des Schuljahres machten sich die Kinder der 2b auf, den Erlebnisweg von Rimsting auf die Ratzinger Höhe zu erkunden. Durch die vielen lehrreichen Stationen wurde es ein kurzweiliger und interessanter Tag. Die Kinder konnten aufgrund der Jahresringe das Alter eines sehr alten Baumes bestimmen, erfuhren, wie wichtig der Waldboden als Wasserspeicher für die Bäume ist und lernten viele heimische Vogelarten kennen. Zum Abschluss durfte auf dem wunderschön gelegenen Abenteuerspielplatz beim Gasthaus Weingarten noch bei Spiel und Spaß der Fantasie freier Lauf gegeben werden.

